



Noticias

Publicada la edición 2024 del informe SRIP

La Comisión Europea ha publicado la edición de 2024 del Informe de desempeño de la ciencia, la investigación y la innovación (SRIP). Según el informe, en las últimas dos décadas, ha habido un aumento de las inversiones de la UE en I+I, lo que ha contribuido a la competitividad de la UE, especialmente en tecnología verde, y a la calidad de la investigación de la UE. El informe menciona algunos avances, pero también destaca tres desafíos para la I+I europea: ecosistemas de I+I infráutilizados; persistente división en I+I y; brecha tecnológica respecto a otras regiones del mundo.

Adoptada la *EU strategic agenda 2024-2029*

Cada cinco años, los líderes de la UE acuerdan una nueva agenda estratégica para guiar el trabajo y las prioridades de las instituciones de la UE para el siguiente mandato. En esta ocasión, el Consejo Europeo adoptó la nueva agenda para 2024-2029 que se basa en tres pilares: una Europa libre y democrática; una Europa fuerte y segura; una Europa próspera y competitiva. En el nuevo panorama político global, la agenda estratégica apunta a hacer que Europa sea más soberana y esté mejor equipada para enfrentar los desafíos futuros.

Una nueva KIC del EIT girará en torno al agua

El Instituto Europeo de Innovación y Tecnología (EIT) pondrá en marcha una nueva Comunidad de Conocimiento e Innovación (KIC) que girará en torno al agua. Esta nueva KIC desarrollará un enfoque integrado en los sectores de agua dulce, marino y marítimo, apoyando la educación empresarial y el desarrollo de habilidades, proyectos de innovación, así como la ideación, desarrollo, implementación y comercialización de nuevas tecnologías, productos y servicios. Se espera que la convocatoria se abra en 2025 y que la KIC se lance en 2026.

Ejercicio de aprendizaje mutuo sobre carreras investigadoras

El objetivo de este ejercicio de aprendizaje mutuo (Mutual Learning Exercise - MLE) es ayudar a los Estados miembros a implementar las nuevas normas establecidas en la Recomendación del Consejo. Aborda aspectos clave del atractivo de la carrera investigadora, como la contratación, las condiciones de trabajo, las capacidades, la movilidad intersectorial, el desarrollo profesional y la circulación equilibrada del talento. España es uno de los países participantes en este ejercicio, junto con otros 14 países europeos. La primera reunión tuvo lugar los días 27 y 28 de junio en Bruselas y giró en torno al tema de "Contratación, condiciones de trabajo, desarrollo profesional y progresión".

Nuevos productos financieros para reducir el riesgo en la compra de innovación

La Dirección General de Investigación e Innovación de la Comisión Europea ha asignado una misión de asesoramiento al Banco Europeo de Inversiones para explorar el potencial y la viabilidad de crear un producto financiero nuevo y fácil de usar que permita mitigar los riesgos

asociados a la compra pública de innovación. Para realizar el análisis previo se han habilitado dos cuestionarios: uno para compradores y otro para proveedores.

Informe País de la Década Digital España 2024

En 2023, España logró avances notables en el uso de la Inteligencia Artificial (IA) por parte de las empresas, aunque persisten desafíos para algunos indicadores relacionados con la digitalización de las empresas, incluida la adopción de la nube. El nivel general de habilidades digitales básicas entre la población ha aumentado, aunque el número de especialistas en TIC empleados sigue siendo bajo. Las recomendaciones giran en torno a incrementar la digitalización de las pymes y de los servicios públicos y aumentar el número de empleados TIC.

Puesta en marcha de la oficina nacional de asesoramiento científico (ONAC)

La ONAC es un órgano destinado al asesoramiento con el que se quiere fomentar el uso de la evidencia empírica y el conocimiento científico en el proceso de la toma de decisiones en la elaboración de políticas públicas. La oficina contará con una red de asesores científicos en los todos los ministerios y el CSIC), que realizarán estancias puntuales en los ministerios y grupos de trabajo que participen del nuevo programa de becas para investigación aplicada a la Administración.

Conoce a los ganadores del concurso #EuropaSeSiente de fondos europeos

[Leer más](#)

Publicaciones destacadas:

- *Combining Regional Strengths to Narrow the EU Innovation Divide*
- *Tracking country innovation performance: The Innovation Output Indicator 2023*
- *Research and innovation in the national recovery and resilience plans*
- *Why Europe needs a systemic R&I policy. Redefining competitiveness for long-term sustainability*
- *Revitalise the European Institute of Innovation & Technology*
- *The next leap forward for transnational cooperation. Supporting sustainability and impact within and beyond European Universities alliances*

→ *Towards a roadmap for accelerating the deployment of Hydrogen Valleys across Europe: challenges and opportunities*

→ *Toolbox and guidance on mechanisms for synergy creation for European partnerships*

→ *Guidance on international cooperation for European Partnerships*

→ *EIB Group support for EU businesses: Evidence of impact in addressing market failures*

→ *Estrategia de Inteligencia Artificial 2024*



Convocatorias

Perte Salud | Multi-país

Apoya la participación española en proyectos de I+D vinculados al PERTE de Salud de Vanguardia que se realicen en colaboración con entidades extranjeras. La convocatoria está dotada con 40 millones de euros de los fondos europeos del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia. Hasta el **17 de julio de 2024**

CDTI

InnoStars Awards

Este programa acelera start-ups en fases iniciales, MVPs y empresas en etapa de prototipo, transformándolas en soluciones de salud listas para el mercado. En siete años, han capacitado a más de 100 start-ups, con más de la mitad logrando éxito comercial. Es crucial para inversores en biotecnología, MedTech y ciencias de la vida. Los participantes recibirán financiación, oportunidades para presentar a inversores destacados, formación especializada y mentoría personalizada. Hasta el **5 de agosto de 2024**

EIT Health

European Prize for Women

Innovators 2025

El EIC y el EIT, conjuntamente, lanzan estos premios con la finalidad de celebrar los logros destacados de las mujeres empresarias de toda la UE y los países asociados a Horizonte Europa que están

Programa ATRAЕ 2024

Facilita la incorporación de talento investigador consolidado, de prestigio internacional y que ha desarrollado recientemente un periodo relevante de su actividad profesional en el extranjero, para avanzar hacia un SECTI más competitivo nacional e internacional. El 27 de junio se celebró un webinario.

Hasta el **24 de julio de 2024**

AEI

Misiones Ciencia e Innovación

Tiene como objeto la financiación de proyectos de I+D en cooperación, liderados por empresas, que den respuesta a retos socio-económicos a los que se enfrentan las sociedades desarrolladas. Para esta convocatoria se han seleccionado 7 retos en relación con: conducción segura; construcciones más eficientes, sostenibles; fotónica integrada; descontaminación de ecosistemas.; Entorno logístico; Salud digital; transporte aéreo y; industria alimentaria. El 8 de julio se celebra una jornada informativa. Hasta el **2 de septiembre de 2024**

CDTI

WIDERA – European Research Area

Tres convocatorias del subprograma WIDERA de Horizonte Europa que persiguen el fortalecimiento del Espacio Europeo de Investigación (ERA) Este espacio requiere profundizar las prioridades existentes y crear

impulsando cambios positivos para las personas y el planeta a través de sus empresas innovadoras. El 5 Julio se celebra un [webinar](#) para profundizar en el procedimiento de solicitud.
Hasta el **25 de septiembre** de 2024
EIC | EIT

European Innovation Procurement Awards

Persiguen reconocer a los compradores públicos y privados, a las personas físicas y a las entidades jurídicas en sus esfuerzos por promover y estimular la contratación de innovación. También tienen como objetivo demostrar cómo la contratación de innovación transforma positivamente la economía no solo creando mercados nuevos y sostenibles, sino también abordando desafíos sociales como el cambio climático.
El 30 de mayo se celebró una jornada informativa: [presentaciones y grabaciones](#).
Hasta el **26 de septiembre** de 2024

EIC

Specialised Education Programmes in Key Capacity Areas

Tiene como objetivo contribuir al objetivo de llegar a 20 millones de especialistas en TIC en la UE para 2030, promoviendo al mismo tiempo la convergencia de género, como se establece en el Programa de Políticas de la Década Digital. En 5 de julio hay una [sesión informativa](#).

Hasta el **21 de noviembre** de 2024

HaDEA

nuevas iniciativas fortaleciendo la movilidad de los investigadores y el libre flujo de conocimiento y tecnología, para mejorar el acceso a la excelencia, impulsar la aceptación del mercado y priorizar la inversión y la reforma.
Hasta el **25 de septiembre** de 2024
Comisión Europea

IHI Call 8

Esta iniciativa está enfocada en proyectos de salud que aborden la enfermedad cardiovascular, la osteoartritis, los entornos controlados de pruebas (*sandbox*) y los criterios de valoración centrados en el paciente utilizando tecnologías digitales. El objetivo es fomentar la innovación y mejorar los resultados en salud. El próximo 11 de julio tendrá lugar una [jornada informativa](#).
Prepropuestas hasta el **10 de octubre** de 2024

Innovative Health Initiative

Saving our Seas – Reducing danger of munitions dumped in European seas

Busca desarrollar tecnologías eficientes y ecológicas para la eliminación de municiones en los mares europeos, comenzando en el Mar Báltico, y transferirlas a otros mares europeos. Las propuestas deben incluir pruebas de tecnologías nuevas o mejoradas y facilitar el acceso de los interesados a éstas. El 5 de julio se celebrará un [infoday](#) sobre la convocatoria.

Hasta el **21 de noviembre** de 2024

CINEA

Resolución de convocatorias:

→ European Universities 2024 Erasmus+ | Comisión Europea

Resultados de la convocatoria Erasmus+ 2024 de la Iniciativa Universidades Europeas, que brinda apoyo a alianzas de instituciones de educación superior. Con este resultado, 14 nuevas alianzas de Universidades Europeas se suman a las 50 alianzas previamente seleccionadas y recibirán hasta 14,4 millones de euros cada una durante un período de cuatro años. Entre las universidades figuran 10 españolas: Universitat de Girona, Universidad de Málaga, Universidad de Granada, Universitat Oberta de Catalunya, Universidad Francisco de Victoria, Universidad



Consultas

European Medicines Agency (EMA)- SME survey 2024

La Oficina de Pymes de la Agencia Europea de Medicamentos (EMA) busca opiniones sobre el apoyo a las Pymes en el sector farmacéutico, tras la adopción del Reglamento (CE) No 2049/2005 que promueve la innovación y desarrollo de nuevos medicamentos. La encuesta está abierta a Pymes y organizaciones interesadas, y se aceptan contribuciones de individuos, empresas y autoridades. Los resultados se presentarán anónimamente en 2025 y se publicará un informe.

Hasta el **12 de julio** de 2024

Rural Pact stakeholder needs survey

Esta iniciativa de la Comisión Europea busca recoger opiniones, necesidades e intereses de las comunidades rurales para fortalecer sus políticas y mejorar la calidad de vida en estas áreas. El objetivo principal es fomentar el desarrollo sostenible y la cohesión territorial en las zonas rurales de Europa.

Hasta el **19 de julio** de 2024

New European Bauhaus Facility Questionnaire

Esta consulta busca obtener retroalimentación de ciudadanos y organizaciones para mejorar la implementación de esta iniciativa que une sostenibilidad, estética e inclusión. El NEB se centra en transformar la manera en que vivimos, promoviendo proyectos innovadores que combinen diseño, cultura y tecnología para crear espacios más habitables y sostenibles. El objetivo es facilitar la creación de proyectos que transformen los espacios y comunidades de Europa.

Hasta el **17 de septiembre** de 2024

Digital Europe programme – interim evaluation

Esta consulta busca conocer las necesidades de las partes interesadas relacionadas con la transformación digital, los beneficios de DIGITAL y las posibles mejoras. Como tal, reunirá diversas perspectivas de pymes hasta organizaciones no gubernamentales, instituciones académicas, interlocutores sociales, autoridades públicas y otras organizaciones públicas y privadas y ciudadanos de los Estados miembros de la UE y países asociados.

Hasta el **20 de septiembre** de 2024



Eventos

05.07.2024

Info Webinar on the European Prize for Women Innovators

EIC

05.07.2024

Info Day on Call Saving our Seas – Reducing the danger of munitions dumped in European seas

CINEA

05.07.2024

***Info Day & pitching event:
DIGITAL Europe Programme 7th
Call on Advanced Digital Skills***

Comisión Europea

08.07.2024

**Jornada de presentación de la
convocatoria Misiones Ciencia e
innovación 2024**

CDTI

12.07.2024

**Nuevos horizontes para el
ecosistema de asesoramiento
científico en la gestión pública**

Ciencia en el Parlamento

18.07.2024

ERC-Synergy Grant 2025

Consejo Europeo de Investigación

05.09.2024

***Sustainability governance at local
level***

Interreg Europe

12.09.2024

***Cet Partnership-Joint Call 2024
Launch Event***

Cet Partnership

23.09.2024

***Webinar on Mid-term review of
cohesion policy programmes
2021-2027***

Comisión Europea

08 - 11.10.2024

***14th EASN International
Conference***

EASN Association

Materiales de eventos pasados:

13.06.2024 | EISMEA

Interregional Innovation Investments. Instrument calls - Strand 1 & 2a

27.06.2024 | Comisión Europea

Conference to launch the SRIP 2024



Formación

Derecho Europeo de Patentes

Ofrece formación teórica y práctica en los aspectos fundamentales del sistema de patentes español, europeo, PCT y de la legislación internacional relacionada. El Curso sirve además

como preparación para el Examen Europeo de Calificación (EQE), que permite la inscripción como Agente Europeo de Patentes, y para el Examen de Agente de la Propiedad Industrial en España. El curso comienza en **septiembre de 2024** y constará de 160 horas distribuidas a lo largo de dos años. Tiene un coste de 1.900 euros.

Organiza: Escuela de Organización Industrial

Taller de formación sobre contratación pública socialmente responsable

Este curso está dirigido a las autoridades públicas y a las entidades de la economía social en España. Se organizan dos sesiones apoyadas localmente por CEPES (Confederación Empresarial Española de la Economía Social): la primera el **19 de septiembre** en Barcelona en conjunto con la Generalitat de Catalunya y la segunda el **2 de octubre** en Madrid junto con el Hub "Por Talento Digital" de la Fundación ONCE.

Organiza: Comisión Europea

141º Curso sobre la Unión Europea

Este curso gratuito tiene como objetivo proporcionar una comprensión profunda de la Unión Europea, abarcando su evolución histórica, sistema político-jurídico, políticas, acción exterior y retos actuales, todo desde una perspectiva española. Impartido por expertos y altos funcionarios, se llevará a cabo de forma presencial en Madrid, del **7 de octubre al 11 de diciembre** de 2024. La fecha límite para presentar solicitudes es el **15 de julio** de 2024.

Organiza: Ministerio de Asuntos Exteriores, Unión Europea y Cooperación

Seminario de Asesores de Proyectos de I+D+I de la UE

La edición XXIX se celebrará del **14 al 17 de octubre** de 2024 en el Parador de La Granja (Segovia). Dirigido a técnicos y asesores de proyectos de I+D+I, el seminario está orientado a mejorar la preparación de propuestas financiadas por Horizonte Europa. La preinscripción finaliza el **5 de septiembre**, destacando la experiencia y capacidad de los participantes para coordinar y captar financiación. La cuota es de 375€, incluyendo traslados, alojamiento, manutención y documentación.

Organiza: CDTI

Programa de Especialización de Gestores (PEG)

Esta nueva edición se celebrará del **4 al 22 de noviembre** de 2024 en las oficinas de CDTI-SOST en Bruselas. Durante su celebración se mencionarán las convocatorias de los programas de trabajo de Horizonte Europa correspondientes a 2025 y se analizará el próximo programa marco FP10 (10th Framework Programme).

La preinscripción finaliza el **12 de septiembre**.

Organiza: CDTI-SOST

Ver histórico de boletines

Red de Políticas de I+D+I



Fondos Europeos



digital (@redpoliticasidi) de la Red IDI.

Has recibido este email porque estás suscrito a la lista de distribución de la Red de Políticas de I+D+I, cuya Secretaría Técnica ostenta el CDTI, E.P.E. Si consideras que has recibido este mensaje por error o tienes alguna sugerencia o comentario sobre el servicio puedes contactarnos o darte de baja en los enlaces a continuación.

Como responsable del tratamiento de los datos personales facilitados le informamos que estos datos serán tratados de conformidad con lo dispuesto en el Reglamento (UE) 2016/679 de 27 de abril de 2016 (GDPR) y la Ley Orgánica 3/2018, de 5 de diciembre, de Protección de Datos Personales y garantía de los derechos digitales (LOPDGDD).

[Contactar](#) | [Darse de baja](#) | [Suscribirse](#)